

## 私の主張



今年6月に完成するオオタテクノパークのイメージ図（奥が工場棟、手前が管理棟）

第1弾となる。

タイのアマタナ・コン工業団地(チヨンブリ県)に、東京都大田区の中⼩企業を誘致するための施設が06年6月に完成する。企業の海外進出を支援する大田区と、同区内企業の基盤技術を吸収したいタイ側の意向が一致し、実現した取り組み。現地職員による総務全般のサポートなど、入居企業への優遇も多い。たゞ、すでにタイで活動する企業では、「現地の品質基準は高まつており、安い人件

昨年7月に南武の  
本社工場を視察し  
たアマタ・グルー  
最高経営責任者

費だけを求めて進出して  
も成功しない」との声も  
出ている。入居企業にも  
区の代表にふさわしい技  
量が求められそうだ。  
アマタナコン工業団地  
はバンコクの南東、車で  
約1時間の距離にある。  
約380社が拠点を構  
え、その7割は日系企  
業。業種別では自動車や  
電機関連が多い。  
大田区の外郭団体であ  
る大田区産業振興協会と  
同団地を経営するアマタ  
・グループは、産業面で  
の協力を目的に  
05年7月に覚書  
を締結。今回の  
工場施設建設は  
具体的な協力の  
第1弾となる。  
施設名は「オ  
オタテクノパー  
ク」  
▲  
今年6月に完成  
するオオタテク  
ノパークのイメージ図（奥が工  
場棟、手前が管  
理棟）

ク」。同団地東端の約7,800平方㍍の敷地に、1部屋320平方㍍の作業場を8部屋備えた工場棟と、受付や共用の会議室を備えた管理棟を建てた。建設費はアマタがすべて負担。大田区産振協はすでに入居企業の募集を始めており、経営内容や技術力を審査して最大8社を選ぶ。金型や機械加工、試作などの業種の入居を見込む。

気になる家賃は1平方㍍当たり月600円と、タイでの最低価格帯に設定。最低入居期間も3年と短く、成長過程の企業がより広大な工場に移転しやすいよう配慮している。

施設内には日本語を話せるタイ人職員が常駐し、投資委員会（BOI）に提出する書類の作成や、法人登記、税務など総務面を支援する。

過去に数度、タイの産業を視察し、現地事情に詳しい並木金型（東京都都

# 6月にも現地施設完成 「オオタ」の技術、世界へ

# 6月にも現地施設完成 「オオタ」の技術、世界へ

長は望めない。02年2月に同団地内に生産子会社を設立した南武(同)の野村和史社長は「現地の取引先から要求される品質は、日本国内での生産と同等のレベルにまで高まっている」と話す。

南武がタイ工場を開いたのは、主力商品の油圧シリンドラーの標準部品を安い人件費でつくるため。05年に入つて取引先から開発要員の設置を要

のヴィクロム・クロマディット氏（左）。野村社長（中央）の説明に真剣に耳を傾ける



宗 描

のヴィクロム・クロマティット氏（左）。野村社長（中央）の説明に真剣に耳を傾ける  
▲…  
望され、日本の本社内にタイ向け専任の設計スタッフを置くことを決めた。野村社長は「取引先の生産品質の向上に応じて、部品を供給する側も技術を高める必要がある。昔は中古の加工機を持ち込めば間に合ったが、いまは最新機を導入しないと通用しない」と強調する。  
審査する大田区産振協も「区として恥ずかしくない企業を選びたい」とする。世界の企業が入居する工業団地に『オオタ』の名を冠する施設を建てる」とは、製造業における「大田アーランド」を世界に浸透させる絶好の機会となる。成功するかは、入居企業1社1社の技術力にかかる。